



SPARK & PARTNERS

7 Pièces

900 m²

Réf. 8189050

1 340 000 €

Valberg

Maison à vendre (06470)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Chalet de prestige construit en rondins massifs d'une superficie habitable de 200 m², deux terrasses de 80m² et 50m², avec un grand terrain autour de 900m². Exposition Sud - Ouest, le chalet est situé dans un impasse, un super quartier de Valberg (Bois de Mélèzes), seulement à 1 min en voiture (10 min à pied) du centre avec une vue imprenable sur les pistes. Il se compose:- première étage: 3 chambres double, 2 salles de bains, 2 toilettes, salon/salle à manger avec une cuisine américaine et une vue imprenable sur les pistes donnant sur une grande terrasse en bois de 50m² (finalisé déc. 2022).- ...

Prestigious chalet built in solid logs with a living area of 200 m², two terraces of 80m² and 50m², with a large surrounding plot of 900m². Facing South-West, the chalet is located in a cul-de-sac, in a great area of Valberg (Bois de Mélèzes), only 1 min by car (10 min on foot) from the center, with a breathtaking view of the slopes. It comprises:- first floor: 3 double bedrooms, 2 bathrooms, 2 toilets, living/dining room with open-plan kitchen and unobstructed view of the slopes, opening onto a large 50m wooden terrace (completed by 2022).- last floor: 3 double bedrooms, 1 mezzanine bedroom, 2 ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

